

Pressemitteilung, 1. Jänner 2018

Neujahrsbaby des Landeskrlinikums Amstetten heißt Daniel

AMSTETTEN. Das erste Baby das im Landeskrlinikum Amstetten 2018 geboren wurde heißt Daniel Zeilinger.

Der gesunde Bub kam am 1. Jänner um 1:19 Uhr zur Welt und ist das zweite Kind der glücklichen Eltern. Daniel ist 55 Zentimeter groß und wiegt 3450 Gramm. Das Landeskrlinikum gratuliert den stolzen Eltern Michaela und Franz Zeilinger.

Das Landeskrlinikum Amstetten ist gespannt, ob der Babyboom sich 2018 weiterhin fortsetzt, denn 1038 Babys erblickten im Klinikum das Licht der Welt. Auch die Silvesternacht war fast rekordverdächtig. Insgesamt kamen von 18 Uhr bis 7 Uhr in der Früh 8 Kinder auf die Welt.

Fotoquelle:

Landeskrlinikum Amstetten

Bildtext:

Michael und Franz Zeilinger mit dem Amstettner Neujahrsbaby Daniel Zeilinger

MEDIENKONTAKT

Gabriele Lehenbauer

Landeskrlinikum Amstetten

Tel.: +43 7472/9004-12001

E-Mail: gabriele.lehenbauer@amstetten.lknoe.at